

協働のまちづくり

広げよう市民活動のわ

～鳥羽の海、きれいですか？？～

vol.2



巧みにボートを操る上田さん

Q

平成17年から活動を始め

この活動を始めたきっかけを教えてください

A 兼ねてから観光都市鳥羽の宝である海に、たくさんのごみが浮かんでいるのが気になつていました。

現職時代は、海での仕事をしていたため、何か自分にできることを：と思い、仲間を誘つて海に出たのがきっかけです。

Q どのような活動を行つているのですか？

A 土曜・日曜日の観光客を迎えたあと毎週月曜日を活動日とし、中之郷からボートを出航させ、観光客の目に止まりやすい佐田浜・小浜・イルカ島・安楽島橋周辺を回つて船上からゴミを回収します。

活動は午後1時から始め、大体3時頃終了しますが、ごみが多いときは、4時頃までかかることもあります。

集めたごみは、市の環境課が引き取つて事後の処理をしてくれます。

よく、活動を見かけた人などからも、「なぜ、そんなことをしているの？」と聞かれますが、「なぜって？そこにごみがあるでしょう？あなたも、自分の家のごみは捨てるでしょう？」と逆に問いかれます。

市民課人権・生活係 ④1141

A 活動の目標を教えてください

Q 活動の目標を教えてください

A ごみのない美しい海にすること

Q ごみを無くすことは難いことだと思います。決まり事などにとらわれず、自由に活動を行うことで、楽しく活発にここまで続けることができたように思います。



するとい眼差しで、はるか遠くのゴミも逃がしません

市民活動団体「はなゆき」について、もっとくわしく知りたいかたは、市ホームページをご覧いただくか、市民課人権生活係へ問い合わせください。

URL <http://www.city.toba.mie.jp>



鳥羽の海の輝きを大切に思っています

また、船を動かせる人もたくさんいます。そんな人たちが集まって活動ができるれば、鳥羽の海をもっと美しくすることができます。

A 最後にひとこと…

Q ごみを無くすことは難いですが、活動を始めた頃と比べると、鳥羽の海は綺麗になつたと思います。船を動かせなければ、岸壁や周辺のごみを拾つてくれるだけでもいいんです。それも難しければ、せめてごみを棄てないでください。そういった気持ちが繋がつていくことで、鳥羽の海はもつと美しくなるはずです。